

Actividad Académica del Área Estado y Políticas Públicas

Conferencia de Matías Vernengo

“Los Bancos Centrales como Instrumentos del Desarrollo”

Jueves 31 de octubre de 2019 – 10hs. a 12hs. Aula 2 FLACSO

Matías Vernengo es economista. Dr. en Economía por la New School for Social Research de Nueva York, EUA. Profesor de Economía del Departamento de Economía de la Universidad Bucknell, Pensilvania, EUA. Es profesor invitado en la UNSAM. Co-editor de la Revista Economía Keynesiana y del Diccionario de Economía de Palgrave. En el ámbito académico se desempeñó como profesor asistente en la Universidad Federal de Río de Janeiro (UFRJ) y como profesor asociado en la Universidad de Utah, de EEUU; y en el sector público fue Investigador Senior en el Banco Central de la República Argentina entre 2012 y 2013.

Síntesis de la Conferencia: Los bancos centrales (dependiendo de la definición) remontan al principio del Siglo XV, y fueron utilizados como instrumentos de desarrollo por los Estados desarrollistas. Como sugiere Chang para el comercio, los países desarrollados han usado a los bancos centrales para sus fines, y después le han “pateado la escalera”, imponiendo el modelo del Banco Central Independiente (BCI) interesado solamente en la inflación.

La Conferencia es abierta y gratuita, NO requiere inscripción previa.